

Trainingstag für Fahrfreunde 26. April 2014

Auch die zweite Auflage des Trainingstags für Fahrfreunde, den der Otterndorfer Reitclub am 26. April veranstaltete, wurde gut angenommen. 15 Teilnehmer stellten sich mit 17 Gespannen unter Turnierbedingungen den Augen einer erfahrenen Richterin. Frau Hildegard Steele bewertete das Können der Fahrer und Fahrerinnen im Dressur-, Hindernis- sowie Geländefahren. Die verschiedenen Aufgaben wurden Einspännig, Zweispännig und von Werner Kappke sogar Vierspännig absolviert. Viele der Teilnehmer nutzten diese Veranstaltung zur eigenen Leistungsabfrage vor der anstehenden Turniersaison, andere, die sonst nur "Freizeitfahrer" sind wollten einfach mal sehen, wie sich so ein "Turnier" anfühlt. Vielleicht hat der ein oder andere nun auch Geschmack daran gefunden und nimmt an weiteren Prüfungen teil. Die Veranstaltung war trotz leichten Regens auch sehr gut von Zuschauern besucht, was beweist, dass auch der Pferde-Fahrsport in der Umgebung immer mehr an Attraktivität gewinnt. Zum guten Gelingen dieses Fahrertags trug auch die hervorragende Organisation und der Einsatz des Teams des Otterndorfer Reitclubs bei. Sicherlich wird dieser Trainingstag nun ein fester Termin auf dem Veranstaltungskalender des ORC bleiben.

Ergebnisse:

Dressurfahren Einspänner: 1. Kim Vogt, 2. Marja Herting, 3. Klaus Brünjes

Dressurfahren Zweispänner: 1. Erich Ott, 2. Karl-Heinz Möller, 3. Wolfgang Kappke

Hindernisfahren Einspänner: 1. Markus Lenz, 2. Ralf Schuldt, 3. Kim Vogt

Hindernisfahren Zweispänner: 1. Karl-Heinz Möller, 2. Wolfgang Kappke, 3. Michael Schlenker

Geländefahren Einspänner: 1. Ralf Schuldt, 2. Markus Lenz, 3. Klaus Brünjes

Geländefahren Zweispänner: 1. Erich Ott, 2. Michael Schlenker, 3. Wolfgang Kappke

